



DIRECCION GENERAL DE INFORMACION

UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE MÉXICO

Ciudad Universitaria
Agosto 25 de 1998
297/98

TOMA DE POSESION DEL DOCTOR LUIS FERNANDO MAGAÑA SOLIS COMO DIRECTOR DE LA FACULTAD DE CIENCIAS.

La Facultad de Ciencias (FC) "es uno de los pilares de la UNAM, dependencia sin la cual no sería concebible una Universidad Nacional digna de llevar ese nombre", afirmó el Secretario General de la máxima casa de estudios, maestro Xavier Cortés Rocha.

Durante la ceremonia de toma de posesión del doctor Luis Fernando Magaña, como director de la FC, para el periodo 1998-2002, en sustitución del doctor Rafael Pérez Pascual, el maestro Cortés Rocha externó su felicitación y agradecimiento al director saliente por su destacada labor a lo largo de ocho años de gestión al frente de esa Facultad, tiempo durante el cual hubo "importantes avances, una consolidación y maduración de la comunidad. Ello dio como resultado, entre otras cuestiones, un proceso en el que pudo observarse la riqueza de la dependencia universitaria.

"Muestra de ello -agregó- es que un número importante de académicos presentaron ofertas de trabajo valiosas e interesantes para dirigir la FC".

El maestro Cortés Rocha exhortó a la comunidad de la FC "a que la unidad de la misma se traduzca en un mayor fortalecimiento para alcanzar nuevas metas de excelencia; sin duda, dijo, se tienen las condiciones y las características para lograrlo".

Por su parte, el doctor Magaña Solís, al tomar posesión como nuevo director de la FC, afirmó que México atraviesa en estos momentos por un irreversible proceso de modernización y desarrollo. "En este contexto, la Facultad de Ciencias, en tanto generadora de conocimientos, desempeña una tarea fundamental".

2

Agradeció la confianza depositada en su persona por la Junta de Gobierno al haberlo designado como director de la FC, para el periodo 1998-2002, y reconoció que representa para él "una grande y grata responsabilidad".

En ese sentido, el doctor Magaña Solís indicó que con el apoyo de la comunidad universitaria de la FC, así como con la participación de los centros e institutos de investigación del Subsistema de la Investigación Científica, la tarea será menos difícil y la Facultad saldrá fortalecida con "un renovado ímpetu para servir mejor a la Universidad y al país".

El doctor Magaña Solís, originario de Mérida, Yucatán, obtuvo la licenciatura en Física, la maestría y doctorado en Ciencias (Física) en la FC. Es catedrático de la licenciatura y del posgrado de la FC desde hace 26 años. Ha sido miembro del Consejo Técnico, del que fue decano, miembro del Consejo Departamental de Física y de la Comisión dictaminadora de esa Facultad.

Es investigador titular C de tiempo completo definitivo en el Instituto de Física y ha sido miembro del Consejo Técnico de la Investigación Científica, representando al personal académico de ese instituto.

Actualmente está en la Comisión del Premio de la Academia Mexicana de Ciencias, en el Comité Evaluador de Proyectos de Investigación de la Dirección General de Asuntos del Personal Académico (PAPIIT). Ha dirigido 15 tesis de licenciatura, ocho de maestría y cinco de doctorado.

El doctor Fernando Magaña pertenece a la Sociedad Mexicana de Física; a las academias Mexicana de Ciencias, de Ciencias de Nueva York; a la Asociación Americana de Profesores de Física y a la Sociedad Americana de Física. Ha sido investigador invitado en instituciones educativas de Canadá, Francia y España.

Durante la ceremonia de toma de posesión del nuevo director de la FC, realizada en la sala de Consejo Técnico de la misma, estuvo presente también el doctor Pablo Barrera, decano de la Facultad de Ciencias, y quien ocupó el cargo de director interino durante las dos últimas semanas.